

Aún hay riesgos en sector financiero (El Financiero 30/09/09)

Aún hay riesgos en sector financiero (El Financiero 30/09/09) Eduardo Jardón Miércoles, 30 de septiembre de 2009 FMI alerta de posible círculo vicioso en la economía mundial. Oferta de crédito en EU y Europa seguirá cayendo. Salida de apoyos del gobierno al mercado, un reto. - SE MANTIENEN LOS RIESGOS FINANCIEROS La estabilidad financiera global mejoró, pero el riesgo de que vuelva a intensificarse el círculo vicioso entre el sector real y el financiero seguirá siendo considerable mientras los bancos continúen presionados, y los hogares y las instituciones necesiten reducir su grado de endeudamiento. Así lo estimó el Fondo Monetario Internacional (FMI) en su reporte Estabilidad financiera global, en el que señaló además que la transferencia de riesgos a los gobiernos, aunado a la carga financiera por los estímulos fiscales, representan inquietudes en cuanto a un posible desplazamiento del sector privado y la sostenibilidad de las finanzas públicas. Ante este entorno, destacó la necesidad de fortalecer la intermediación financiera, restablecer la salud del sistema financiero y reducir los riesgos privados que están soportando los balances soberanos. El FMI estimó que la oferta del crédito registrará una caída en lo que resta de 2009 y una parte del próximo año, tanto en Estados Unidos como en Europa. En consecuencia, podría reducirse el financiamiento necesario para sustentar la recuperación en la actividad económica. Además, calculó que las instituciones financieras de EU, Europa y Japón registrarán pérdidas acumuladas entre 2007 y 2010 por 3.4 billones de dólares, como resultado de la crisis global. Esta cantidad es inferior en unos 600 mil millones de dólares respecto a la estimación anterior. En su opinión, los tres principales retos de las instituciones financieras son la reconstrucción del capital, el fortalecimiento de los ingresos y la salida del apoyo financiera del gobierno.